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Dankbarkeit: Warum echtes  Danke  die
Welt heilig macht!

Pfarrerin Theresa Hauser erläutert die Tiefe des Dankes
und dessen Bedeutung für unsere zwischenmenschlichen

Beziehungen im Kyffhäuserkreis.

Im Kyffhäuserkreis entfaltet das Wort „Danke“ eine tiefere
Bedeutung, die weit über eine bloße Höflichkeitsformel
hinausgeht. Pfarrerin Theresa Hauser bringt dies in ihrem neuen
Beitrag eindrucksvoll zur Geltung. Laut ihrer Auffassung kann
ein aufrichtiges Dankeschön, das aus dem Herzen kommt, mehr
bewirken als eine flüchtige Geste. Sie beschreibt eine Szene mit
einem kleinen Kind, das unsicher entscheidet, ob es seinen
Großeltern für eine Schokolade danken soll, und damit eine
Diskussion über den Wert von Dankbarkeit in Gang setzt. 

Das Danken wird oft als gesellschaftliche Pflicht
wahrgenommen, doch Pfarrerin Hauser plädiert für eine andere
Sichtweise: „Wir lernen, dass Danke-Sagen eine Pflicht ist.
Etwas, das man halt einfach so macht, weil sich das so gehört“,
sagt sie. Diese Art des Danks kann zwar höflich sein, bleibt
jedoch oft eine leere Floskel, die keinen echten Wert hat. 

Die Kraft des Dankens

Hauser hebt hervor, dass im Danken viel mehr Kraft steckt, als
die meisten Menschen erkennen. In der Bibel wird sogar
erwähnt, dass unser Dank die Dinge, für die wir danken, „heilig“
macht. Wenn wir unsere Dankbarkeit bewusst und mit Gefühl
ausdrücken, verändern wir die Dinge und sorgen dafür, dass sie
an Bedeutung gewinnen. „Ein Danke aus reiner Gewohnheit



macht die Welt ein bisschen höflicher“, erklärt sie, „Ein Danke
aus echten Gefühlen macht die Welt ein bisschen heiliger.“ 

Für Pfarrerin Hauser erfordert echtes Danken jedoch
Aufmerksamkeit und echtes Empfinden. Es reicht nicht aus, nur
höflich zu sein. „Es bedeutet, genau hinzuschauen, was ich da
für ein Mitbringsel bekommen habe oder was ein anderer gerade
für mich getan hat“, so Hauser. Wir sollten uns fragen, was diese
Geste für uns bedeutet. Vielleicht ist die Schokolade nicht unser
Favorit, aber die Nachbarin hat dennoch an unseren Geburtstag
gedacht, was uns berührt. 

Diese Art von Dankbarkeit kann tiefere Emotionen hervorrufen,
die oft nicht einmal ausgesprochen werden müssen. „Wenn ich
so eine Gerührtheit, Erleichterung oder Unbeschwertheit fühle,
dann ist der Dank schon da“, sagt sie. Manchmal strahlt eine
solche Dankbarkeit so stark aus unseren Augen, dass Worte
überflüssig sind. 

In einer Welt, in der Höflichkeit oft zur Routine wird, führt Hauser
die Leser dazu, über die Bedeutung von Dankbarkeit
nachzudenken. Wahre Dankbarkeit kann die alltäglichen
Interaktionen zwischen Menschen bereichern und die
Verbindung zueinander stärken. „Und das wünsche ich euch und
der Welt von Herzen“, schließt sie ihren Beitrag. 

Für mehr Informationen zu diesem Thema und über weitere
wichtige Entwicklungen im Kyffhäuserkreis, können Leser auf die
Berichterstattung von www.thueringer-allgemeine.de
zugreifen.

Details
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